

El jugador del Eldense Álex Bernal alimenta las teorías de la conspiración ante la DANA

05/11/2024



Álex Bernal en una imagen de archivo | Nando Verdú.

El centrocampista del Eldense, **Álex Bernal**, dejó estupefactos ayer en redes sociales a numerosos aficionados. En Twitter (X) puso dos polémicos mensajes en los que **agrupó diferentes teorías de la conspiración que no tienen rigor científico**. Aseguró que se crean **"tormentas para engañarnos con el cambio climático"** así como que se **"promueven vacunas mortíferas"** porque desean **"reducir la población"**.

Cuando se cumple una semana del paso de la DANA más destructiva registrada en España, la incredulidad

parece dar paso a la ira y al enfado. Y Bernal es un ejemplo de la proliferación de voces negacionistas del cambio climático o contra las vacunas. Desde su altavoz no pone el foco en las causas como la decisión política de permitir construir en zonas donde existe riesgo de inundaciones.

El jugador, tras pedir al rey Felipe VI que saque a España "de la **Agenda 2030**" acompaña su alegato señalando que "nos están manipulando, **demoliendo presas, creando tormentas** para engañarnos con el cambio climático, **atacando a la familia, a nuestra religión,**

atacando a los agricultores, promoviendo **vacunas mortíferas**, quieren reducir la población, incitan la inmigración ilegal, buscan caos y enfrentan a los ciudadanos con la falsa política...". Su discurso finaliza asegurando que "no es la política española, **es un nuevo orden mundial**, y es hora de salir por el futuro de los nuestros".

La Agenda 2030, que es un plan global adoptado por la ONU para promover el desarrollo sostenible para abordar problemas como la pobreza, la desigualdad, el cambio climático y la paz.

Discursos como los de **Álex Bernal o Miguel Bosé**, al que también reposteas el jugador, crean alarma social con informaciones falsas. La supuesta "demolición de presas" no es tal, sino que según asegura en un comunicado el propio Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), las únicas infraestructuras demolidas en la Comunidad Valenciana en los últimos años han sido el azud del Corindón en 2017, en el cauce del Turia, con una altura de 1,50 metros; y los azudes en la Rambla de L'Algoder en 2006.

El negacionismo del cambio climático **se está extendiendo**, pese a que los científicos han demostrado que las actividades humanas tienen efecto en el planeta.

En el supuesto "nuevo orden mundial" al que alude el jugador también incluye las "vacunas mortíferas". Esta creencia ha proliferado desde la pandemia de la COVID-19 pese a que las vacunas son uno de los avances "más poderosos y esperanzadores de la historia", según apunta un estudio publicado por UNICEF el cual también señala que "la vacunación ha salvado unos

154 millones de vidas en los últimos 50 años. La inmensa mayoría, 101 millones, eran lactantes. Y utilizan, entre otros, el ejemplo de la dosis contra el sarampión pues "fue la que tuvo un mayor impacto en la reducción de la mortalidad infantil, con un 60% de vidas salvadas gracias a la inmunización".

El contundente mensaje de este jugador ha despertado numerosas reacciones en contra y algún partidario.



